

línea 10
Por DEMISFUENTES

LO QUE NOMÁS no quedó claro de la salida de Josefina Vázquez Mota es si se fue... o la fueron.

Desde Los Pinos aseguran que es un movimiento magistral porque el Presidente quiere operadores de toda su confianza en San Lázaro.

Pero, por su voz entrecortada, sus lágrimas y la temblorina que le dio, la ahora candidata parece que no dejó dudas sobre qué tan contenta está con su cambio de vida.

.....

QUIÉN SABE a qué santo se encomendó San Manuel... perdón, Juan Manuel Oliva allá en Guanajuato.

Luego del revés que sufrió su gallo en la contienda panista por la alcal-

.....

¡AH PERO QUÉ chistosos son algunos partidos políticos!

Aprobaron una reforma electoral para prohibir la compra de espacios en los medios electrónicos y ahora nomás andan viendo cómo darle la vuelta a la ley.

El caso más reciente ocurrió ayer en la transmisión del Cruz Azul-Pumas en el que los tableros electrónicos para publicidad que están a todo lo largo del campo y detrás de las porterías pasaron anuncios de tres partidos... y ninguno era de fútbol.

Durante periodos de hasta cuatro minutos se leyeron mensajes con movimiento del PAN, el PRD y el PVEM.

Será interesante ver cómo explican que eso que hicieron no fue pagar un spot en televisión.

día de León, el gobernador se recuperó y ganó candidaturas a diputados federales y locales.

Quizá su principal triunfo fue que Jaime Oliva irá por una diputación federal. Para quien no lo conozca, se trata del capturista de datos que fue contratado al principio de la administración estatal como asesor de la Secretaría de Finanzas y que, además, es hermano del gobernador.

Asimismo consiguió que la hija del líder yunquista Elías Villegas, de nombre Leticia, pudiera aspirar a una curul en el Congreso local.

De lo perdido... lo que aparezca.

.....

CUENTAN POR AHÍ que se avecina un cambio en la Conagua de **José Luis Luega**.

En el Senado hay una iniciativa que busca desaparecer ese organismo para crear en su lugar el Instituto Nacional de Agua Potable y Saneamiento.

Ese ente, que supuestamente tendría más facultades que la actual comisión, estaría adscrito a la Semarnat como un organismo público descentralizado.

Ojalá que, si se da, el cambio sea de fondo y no sólo de nombre.

No vaya a ser que el asunto acabe como aquella canción que dice: "Te voy a cambiar el nombre... pero no cambio la historia".

